

Del Moral: sí a la alianza en Edomex pero toca al PRI elegir candidato

EQUIPO MILENIO, CIUDAD DE MÉXICO

El aspirante del PAN, Enrique Vargas, también avala una coalición con PRI y PRD para enfrentar a Morena. PÁG. 9

Del Moral dice sí a alianza, pero encabezada por PRI

Entrevista

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

La alianza entre PRI, PAN y PRD en las elecciones del Estado de México aumentará las posibilidades de derrotar a Morena, pero el tricolor debe llevar mano en la designación del candidato, consideró Alejandra del Moral, ex secretaria de Desarrollo Social en la entidad.

Un día después de que fue nombrada como coordinadora priista por la Defensa del Edomex, la ex funcionaria afirmó: “El PRI es competitivo solo, pero por supuesto que la coalición aumenta nuestras probabilidades de triunfo. ¿Qué queremos construir? La coalición va por el Estado de México. Tenemos una buena comunicación, en 2021 fue una coalición exitosa, ganamos, y ahora seguiremos en esa ruta”.

En entrevista para MILENIO Televisión con Pedro Gamboa, explicó que su partido debe tener la batuta en la elección de abanderado de la posible alianza. “El PRI es el que más votos aporta, es el que hoy gobierna el estado y en esa lógica así debería de ser ¿no? Lo que nosotros vamos a buscar con PAN y PRD es que así sea y generar condiciones a los dos partidos para poder sumar, negociar y ofrecerles a los mexiquenses un buen proyecto”, apuntó.

Ya en su nuevo cargo, que la coloca como posible abanderada del tricolor a la gubernatura, Del Moral dijo que su partido necesita a la diputada federal Ana Lilia

Herrera, quien también buscaba la candidatura.

“Ayer (jueves) tuvimos oportunidad de platicar. Se lo dije a ella personalmente: somos amigas, esta es su casa, el partido y el estado la necesita. Es una servidora pública que prestigia al partido, que le ha dado su vida al estado y que juntas podemos ganar en 2023”, agregó.

Ve diálogo

La ex funcionaria hizo ver que en el Estado de México puede haber un gobierno de coalición, ya que el Congreso local aprobó una ley en la materia.

Respecto a Enrique Vargas del Villar y Omar Ortega, aspirantes a la gubernatura por el PAN y el PRD, respectivamente, consideró que tendrán que sentarse a dialogar para construir la alianza.

“Cada uno de los partidos tuvo sus procesos, tenemos ahora que sentarnos en la mesa y empezar a construir en favor de los mexiquenses esta gran coalición. Y, sin duda, alguna Enrique y Omar serán parte fundamental de ella”, manifestó.

Del Moral reconoció que no será fácil vencer a Morena en los comicios del próximo año, por lo que subrayó que el PRI necesitará organización y una propuesta ciudadana.

“Sabemos que no es una competencia que será sencilla, que 2023 va a requerir lo mejor de todos. Yo creo que hoy lo más importante es no desconcentrarnos de lo principal, que es organizarnos, tener clara la meta, la

propuesta para los ciudadanos y ponernos a trabajar de inmediato para ser la opción más viable para los mexiquenses”, apuntó.

Ya como coordinadora priista, Del Moral se reunió ayer con los ex gobernadores Arturo Montiel, Emilio Chuayffet, César Camacho y Eruviel Ávila. “El Estado de México tiene historia, tiene protagonistas y mexiquenses orgullosamente comprometidos con lo que se ha construido y con lo que está por venir. Agradezco a los ex gobernadores su respaldo y confianza”, refirió la ex funcionaria a través de redes sociales.

Con PAN y PRD se debe negociar un buen proyecto para ofrecerlo a los mexiquenses, dice





La ex secretaria de Desarrollo Social del Edomex en la charla con MILENIO. GIBRANY BECERRIL

